

Badmintonista cubana Oropesa Pupo buscará boleto a París 2024



Taimara Oropesa

San Salvador, 5 dic (PL).- La cubana Taimara Oropesa aspira convertirse en la primera jugadora de bádminton de su país en llegar a unos Juegos Olímpicos en este deporte, en París-2024.

En declaraciones a Prensa Latina luego de participar en el V El Salvador International Challenge 2023 de bádminton, la atleta dijo que su principal aspiración en la actualidad es seguir entrenando para obtener buenos resultados y estar entre los 100 primeras del escalafón mundial de esta disciplina en las próximas competencias.

Plata Centroamericana en San Salvador y bronce en los Panamericanos de Santiago de Chile, donde venció a la mexicana Ana Mara Gaitán, su verdugo en San Salvador, Oropesa irradia confianza en alcanzar buenos resultados en las próximas competencias en las que participe para lograr un boleto olímpico.

Ubicada en la actualidad ubicada entre las 150 competidoras del mundo aspira a avanzar al selecto grupo de las 100 primeras de donde clasifican directo a París 38 atletas y las que sean escogidas en el llamado "Wildcard" que otorgará varias plazas.

"Mi próxima aspiración es poder llegar a la Olimpiada de París 2024 que sería un gran logro para el Bádminton cubano ya que nunca antes una mujer de nuestra isla alcanzó ese sitial competitivo. Para ello estamos compitiendo para alcanzar más puntos para el ranking", dijo.

En estos momentos entre mis principales rivales en el área panamericana está la jugadora de México, Ana Mara Gaitán, las de Canadá, Estados Unidos y Brasil, tres países con mucho potencial en este deporte, eso serían los principales obstáculos para avanzar, aseveró.

Oriunda de la oriental provincia de Holguín entrena en el occidente del país, en Pinar del Rio, y en la EIDE holguinera, lo que para la atleta es un gran reto.

En este reportero aun está vivo el recuerdo de la final "épica y dramática" durante los XXIV Juegos Centrocaribes donde la jovencita enfrentó por el oro a la experimentada mexicana Gaitán en un partido donde se peleó cada tanto y perdió cerradamente en un tope donde, según sus entrenadores, le afecto la falta de roce internacional y de entrenamiento.

Oropesa expresó determinación y firmeza cuando dijo a este periodista que aspira a llegar a la Olimpiada y colocar en alto el Bádminton cubano con el volante siempre en la cancha de sus contrarias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/341329-badmintonista-cubana-oropesa-pupo-buscara-boleto-a-paris-2024>



Radio Habana Cuba